

PELITA

Peduli Korban Kebakaran Komplek Mendawai, Ormas BMT Kalteng Salurkan Bantuan Kemanusiaan

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.PELITA.WEB.ID

Sep 15, 2023 - 06:49



Kristianto Tunjang Saat menyerahkan Bantuan kepada Posko

PALANGKA RAYA - Dalam rangka mengurangi beban para korban bencana kebakaran yang terjadi pada sore malam, hari Selasa 12 September 2023 di Komplek Sosial Jalan Cilik Riwut KM 1,5 Mendawai ujung, Kota Palangka Raya.

Ormas Betang Mandau Telawang Kalimantan Tengah (BMT Kalteng), melakukan bakti sosial melakukan penyaluran bantuan sembako kepada korban kebakaran. Bantuan sembako tersebut berdasarkan hasil sumbangan dari anggota Ormas BMT Kalteng sendiri yang telah terkumpul berupa sejumlah uang.

Kristianto Tunjang, Ketua Umum Ormas DPP BMT Kalteng, menyampaikan bahwa kegiatan bakti sosial ini adalah merupakan bentuk kepedulian ormas yang dipimpinnya kepada masyarakat yang lagi mengalami kesulitan karena kebakaran rumah serta barang-barang miliknya yang musnah dilahap jago merah.

"Sumbangan ini kami kumpulkan berdasarkan inisiatif anggota ormas BMT Kalteng, kalau dinilai dengan jumlah uang tidak seberapa besarnya," kata yang biasa disapa Deden ini.

Kepada media ini, jumlah bantuan yang telah dikumpulkan oleh anggotanya sekitar 2 juta lebih. Kesemuanya dibelanjakan untuk keperluan korban bencana kebakaran.

Adapun bantuan yang disalurkan langsung ke Posko Kebakaran Komplek Sosial di Mendawai Ujung, 5 sak beras, 3 dos mie sakura goreng, 3 dos Mie Goreng Indofood, 10 teh gunung satria, 15 bungkus kopi kapal api, biskuit khongguan dan 15 bungkus minyak goreng serta bumbu untuk keperluan memasak lainnya.

Deden pada kesempatan itu juga berharap kiranya bantuan yang telah diberikan melalui posko Kebakaran di Mendawai ujung ini bisa bermanfaat bagi korban-korban yang saat ini tidak ada tempat tinggal.

"Kami keluarga besar ormas BMT Kalteng turut prihatin atas musibah kebakaran yang melanda saudara-saudaraku saat ini," imbuhnya.

Selain itu juga diikuti pengurus anggota dan ketua DPW Ormas BMT Kalteng, Panjung A Silay pada saat penyerahan bantuan kepada korban kebakaran melalui posko.